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昨年度、平成２８年から続く「誰でも参観日」を史上初４２名の参観者をお迎えできたことを喜

びましたが、なんと、令和３年７月７日の「誰でも参観日」は、その記録を超える５３名もの方々

が参観くださいました。それだけ保護者の皆様や地域の方々が、学校に関心を寄せてくださってい

ることを大変嬉しく思います。今後も「地域と共に『浅内ロケット団』」を掲げ、皆様と共により

魅力ある学校づくりに努めて参ります。
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算数：作図の難問に挑む

ＨＭさん（手前）

★孫の頑張っている姿を見られて「幸せ」だと言う両親の言葉に、私自身も幸せだと感じました。（煌・岳

母：金谷美穂さん）

★人数は少ないですが、皆さん立派でした。久しぶりの授業参観でした。このような機会があり、とても良

かったです。（応援隊：石川ひろさん）

★５年書写の授業は、高橋先生の指導が丁寧でアドバイスも行き届いていました。少人数のよさを思い

ます。子どもたちも集中していて日本の授業のよさを感じました。通学路の花がとても生き生きとし、地域応

援隊の方たちが草取りをしている姿を見、有り難く感じました。（惟月祖母：大坂谷佐代子さん）

★自分の子どもも含め、みんなが元気いっぱい活動しているところ、伸び伸び学校生活を楽しんでいると

ころを見ることができました。校舎が新しいだけでは説明できないくらいきれいに保たれている事にも驚きまし

た。（颯夏父：大庭秀俊さん）

★６年生の職業プレゼンは楽しくてあっという間の１時間でした。興味のある職業について伝えたい内容が

よく伝わってきました。友達の発表に対して次々と自分の考えや思いを表現することができている６年生全

員が素晴らしかったです。（京和・あい母：平川香好さん）



昨年度に引き続き、嶋田康弘ふるさとキャリア部長が「全校遠足」を企画し７月１２日（月）の

実施に至りました。昨年度から、子どもたちの視野を広げるために、「全校遠足」を皮切りに、浅

内地区や能代市全体のよさを知り、課題を見付けて、各学年の学習に生かしています。Ｒ２「浅

内」Ｒ３「木都能代」とテーマを決め、楽しいだけではなく、「発見」や「学び」のある時間にな

るよう工夫改善を加えながら進めております。今年度の「木都能代ツアー」の行程は「金勇」「木

の学校」「風の松原」「米代川河口」の予定でしたが、秋田中心部や県南での警報級の気象状況の

中で「米代川河口」は断念せざるを得なくなりました。子どもたちもとても残念がっていました

が、当たり前の事ですが安全を優先したことについてご了承いただければと思います。

全校のみんなで一緒に遠足に出かけられることや、縦割り班で活動できることは、本校の魅力の

一つです。お弁当等の準備、ご協力に心より感謝いたします。
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７／１４ ２松・３松授業研究会

校内外の先生方３０名ほどの前でも何度

も自分の考えを発表できるＨさん

小松知優先生の話を背筋を正して真剣
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